
Архитектурно-градостроительный форум

Продолжается активная творческая жизнь студентов и преподавателей Высшей школы
дизайна и архитектуры

В Заневском городском поселении состоялся Архитектурно-градостроительный форум,
с тремя секциями:

первая секция - «Развитие Санкт-Петербургской агломерации: проблемы
застройки повышенной этажности, увеличения плотности населения на гектар, а
также проблемы сопутствующей инфраструктуры»
вторая секция - «Архитектурно-градостроительные решения общественных
пространств и роль дизайн-кода в развитии территорий муниципальных
образований Ленинградской области». Главный архитектор Ленинградской
области – Сергей Лутченко поделился опытом и результатами работы
консультативно-экспертного совета Ленинградской области, который занимается
рассмотрением архитектурно-градостроительного облика населенных пунктов,
зданий, сооружений Ленинградской области и является одним из направлений
деятельности комитета по формированию архитектурно-градостроительных
решений на территории Ленинградской области



в третьей секции прошли круглые столы с участием молодых архитекторов из
архитектурных вузов, где они создавали варианты проектов благоустройства
парка Оккервиль в городе Кудрово








